
Gandi:  «Lavoriamo  insieme
sulla rigenerazione urbana»

Sergio Gandi

Dopo i tagli alle tasse (216 euro in meno per ogni cittadino
dalla riduzione della Tari e dell’Imu e dall’abolizione della
Tasi), il rafforzamento della condivisione («a volte c’è un
po’ di ritardo ma non c’è progetto che non venga discusso
anche  con  voi»),  gli  sforzi  per  rendere  la  città  più
attrattiva, testimoniati da una crescita del turismo del 20%,
e quelli per migliorare l’efficienza delle infrastrutture (dai
parcheggi alla grande copertura wifi), della mobilità, con il
progetto qualificante del metrobus, e della sicurezza, è la
rigenerazione urbana la sfida alla quale è chiamato il Comune
di Bergamo.

Ricorre  ad  un  concetto  caro  al  mondo  del  commercio
tradizionale,  sviluppato  da  Confcommercio,  il  vicesindaco
Sergio  Gandi,  nell’intervento  all’Assemblea  dell’Ascom.
«Conosciamo  bene  il  problema  nei  negozi  sfitti,  che
rappresentano il 10% del totale – ha detto – e poi c’è quello
dello svuotamento di grandi contenitori, dal Teatro Nuovo agli
Uffici  statali  che  saranno  liberi  tra  poco,  alla  sede  di
Confindustria.  È  qui  che  davvero  serve  mettere  in  campo
l’innovazione», ha sottolineato utilizzando la parola chiave
della giornata di lavori. «L’Amministrazione è chiamata ad
intervenire sugli strumenti urbanistici, a ridurre i vincoli e
offrire  più  flessibilità,  ma  occorre  anche  un  rinnovato
protagonismo da parte delle attività commerciali, come quello
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che abbiamo visto sabato nella splendida iniziativa in centro
di  Bergamo  Vive».  E  se  un  ingrediente  fondamentale  per
guardare al futuro è la fiducia, «a livello locale la si
costruisce condividendo un’idea comune di città e lavorando
insieme».

Perlita Serra

Anche la Provincia ha portato il proprio saluto con Perlita
Serra, che è anche sindaco di Curno, uno dei Comuni a maggiore
densità  di  centri  commerciali.  «La  nuova  Provincia  –  ha
ricordato – sta faticosamente cercando un assetto che permetta
di  essere  quell’ente  che  favorisce  il  trasferimento
dell’attrattività della città su tutto il territorio e di
continuare a mantenere alta la capacità di innovare».
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